

(Schluß von Seite 109)

In Mittel- und Südamerika, wo die Staaten ihre Kontrollmaßnahmen an den Landesgrenzen besonders verschärft haben, bedienen sich die Schmuggler noch anderer raffinierterer Methoden. Um zum Beispiel mit seiner Ware nach der argentinischen Hauptstadt Buenos Aires zu gelangen, steigt der Agent mit seiner Ladung in Montevideo aus und begibt sich nach dem Städtchen Salto am Flusse Uruguay. Gegenüber von Salto, am anderen Ufer, liegt Concordia, ein Städtchen, das bereits zu argentinischem Gebiet gehört. In der Nacht flitzen kleine, schnelle Boote von Salto nach Concordia hinüber; seit Jahren ist auf diesem Wege ein blühender Rauschgiftschmuggel im Gange. Einmal auf argentinischem Gebiet, hat der Schmuggler keine besonderen Schwierigkeiten, um seine Ware heil nach Buenos Aires zu bringen.

Die alljährlichen Manöver der amerikanischen Kriegsmarine am Panamakanal bedeuten auch ein Fest für die Rauschgiftschmuggler. Unter der Besatzung der Kriegsschiffe gibt es eine große Anzahl von Rauschgiftsüchtigen; die Gifte lassen sich daher in den zahlreichen Lasterhöhlen Panamas mit großem Nutzen absetzen. Allerdings muß auch hierzu ein komplizierter Umweg eingeschlagen werden. Der Kanal verläuft in einem Zonengürtel, der den Kontrollbehörden der USA. untersteht. Die Schiffe, die das Rauschgift führen, legen daher nicht etwa in Christobal an, in dem sich der Sitz der amerikanischen Kontrollbehörden befindet, sondern reisen weiter nach Limon im Staate Costa Rica. Hier verlassen die Schmuggler das Schiff und fahren zumeist im Motorboot zu der kleinen Insel Bocas de Toro hinüber, die schon zum Gebiet von Panama gehört. Von hier aus können sie mit ihrem Schmuggelgut jede gewünschte Stelle erreichen.

Es gibt Schiffskapitäne, die mit ihrem gesamten Personal im Dienste der Schmugglerorganisation stehen und auf ihrem Kasten geschickt versteckt Rauschgiftsendungen mitführen. Die Matrosen verstecken gleichfalls in ihren Mannschaftsräumen große Mengen von Opiaten, die am Reiseziel diskret den Agenten ausgefolgt werden.



Wie sich frühere Herrscher in den Pyramiden ein dauerhaftes Denkmal gesetzt haben, so wird Pyramidon ein Zeuge deutscher Höchstleistung im Arzneischatz der ganzen Welt sein.

Nehmen Sie bei
Kopfschmerzen,
Migräne,
Unwohlsein aller Art,
Gelenk- und Muskel-
Rheumatismus

Pyramidon
TABLETTEN

Packung
zu 20 x 0,1 g Tabl. RM. -93
zu 20 x 0,3 g Tabl. RM. 1.88

Lesen Sie die
Deutsche Illustrierte
die aktuelle Wochenschrift
Preis nur 10 Pf.

ODOL

seit Jahrzehnten ein Begriff
für erprobte und bewährte
Mund- und Zahn-Pflege

